

# ÉLECTION DES CONSEILLERS DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER

30 MAI 2021 (À L'URNE) ET DU 21 AU 26 MAI 2021 (à midi, heure de Paris) VOTE PAR INTERNET



**Stéphane JULLIEN**  
CANDIDAT



**Hassia BERNUSSOU**  
SUPPLÉANTE

***Chères amies et chers amis, mes chers compatriotes,***

J'ai l'honneur de solliciter vos suffrages lors de l'élection des Conseillers des Français de l'Étranger qui se déroulera le **30 mai 2021 à l'urne** (personnellement ou par procuration) et **du 21 mai (12 heures, heure de Paris) au 26 mai 2021 (12 heures, heure de Paris) par Internet**.

Depuis sept ans, mon mandat de **Président de l'Union des Français de l'Étranger au Niger** (UFE-Niger) me permet d'être au service de la communauté française au Niger. À ce titre, je participe notamment au **conseil consulaire pour les bourses scolaires**, au **conseil consulaire pour la protection et l'action sociale** qui vient en soutien aux Français démunis ou handicapés, et à la commission de contrôle de la liste électorale.

Plus généralement, dans mon action quotidienne, **je m'attache à servir notre communauté** et à résoudre les problèmes particuliers des Français établis au Niger, et ce, en lien avec les autorités consulaires.

## ***Pourquoi un Conseiller des Français de l'Étranger ?***

Le mandat de Conseiller des Français de l'Étranger est d'une importance fondamentale pour les Français établis hors de France et plus particulièrement pour les Français établis au Niger, qu'ils soient de passage, en mission ou binationaux. **Intermédiaire privilégié entre notre communauté et les autorités diplomatiques** (ambassade et consulat), il relaye aussi nos revendications et se fait le porte-parole de nos besoins, jusqu'à Paris, auprès des sénateurs (dont il est un des délégués) et des députés de l'étranger.

À ce titre, **le Conseiller élu des Français de l'Étranger participe aux élections sénatoriales** en sa qualité de grand électeur, il participe aussi aux élections de l'Assemblée des Français de l'Étranger et contribue, ainsi, à construire la majorité politique au Parlement français. Votre vote local a donc **une résonance nationale !**

**Je suis prêt à exercer ce mandat de Conseiller des Français de l'Étranger**, et j'y consacrerai mon enthousiasme, mon temps et mon énergie, comme je me consacre à **tout ce en quoi je crois** et dans tout ce en quoi je m'engage. Vous le savez pour me côtoyer régulièrement, et ce, pour certains d'entre vous, depuis des années.

## ***Pourquoi voter pour notre tandem ?***

J'ai fêté mes 61 ans en 2020, militaire de carrière dans les Troupes de Marine pendant 17 ans, j'ai vécu 37 ans en Afrique de l'Ouest, dont 18 ans en Côte d'Ivoire comme chef d'entreprise, où j'exerçais déjà

des fonctions associatives, notamment comme chargé de l'assistance santé, sécurité et droit pour les **Français du Renouveau (1 800 adhérents en 1991)**, association d'action sociale des Français de Côte d'Ivoire.

Installé au Niger depuis 14 ans, directeur général de ma société, SDI, employant 10 salariés, j'ai, en outre, exercé de nombreux mandats associatifs, dont celui de secrétaire général de notre association sociale d'entraide, **Fr'Entraide**, durant la présidence du regretté Robert OREJA.

**Hassia**, au profil professionnel international très affirmé, franco-nigérienne, professeure d'Anglais au Lycée La Fontaine de Niamey apportera l'expertise qui est la sienne, sa connaissance du pays et de la situation, si particulière, des binationaux. Suppléante, elle saura m'accompagner tout au long de mon mandat, pour faire de notre tandem une **équipe de compétences partagées**.

## **Quelles ambitions pour la communauté française du Niger ?**

Si vous m'accordez votre confiance, je serai **le conseiller de TOUS les Français du Niger**, et je travaillerai, sans relâche, à vous défendre et à vous servir.

Les chantiers qui nous concernent et nous attendent, après 7 longues années de passivité, sont nombreux :

- Une **scolarité plus accessible** : le président de la République souhaite voir doubler le nombre d'élèves inscrits dans le réseau des établissements français à l'étranger. Pourtant le budget de l'Agence pour l'Enseignement Français à l'Étranger régresse, alors que **les frais de scolarité continuent leur inexorable ascension**, excluant chaque année, voire chaque trimestre, enfants et familles.
- La **santé pour tous** : le système de soin à l'étranger est inégalitaire et coûteux. Nombre des Français en situation d'expatriation et de binationaux **peinent à se faire soigner convenablement** alors que tous les résidents en France bénéficient de la couverture médicale universelle. Cette situation de discrimination n'est plus acceptable.
- La **protection sociale abordable** : la Caisse des Français de l'Étranger (CFE), structure incontournable et efficace, demeure, hélas, financièrement hors d'atteinte pour beaucoup de nos compatriotes, alors qu'elle permettrait **une couverture santé et une retraite décentes pour tous**.
- La **sécurité modernisée** : nous le savons tous, et nous l'observons chaque jour, la situation géopolitique ne s'est pas améliorée, des mesures plus énergiques doivent être prises pour garantir une information rapide, claire et utile. Et des actions doivent être menées pour **moderniser le système de sécurité des Français du Niger**.
- Le **monde de l'entreprise mieux intégré** : les attentes sont fortes pour que le Ministère de l'Europe et des Affaires Étrangères soit un support pour les entreprises françaises au Niger et non l'inverse. **Les entreprises, petites ou grandes, doivent être mieux accompagnées et plus appuyées**.

Père de deux enfants, grand-père de deux petits-enfants, j'ai acquis au cours de ma carrière professionnelle comme chef d'entreprise, et lors de mes missions dans la Marine, la maturité et l'expérience nécessaires pour **écouter sans préjugé, comprendre, aider et guider** nos compatriotes, et ce quelle que soit la couleur politique de leurs opinions respectives. Je l'ai fait dans le cadre de mes engagements associatifs, de ma carrière professionnelle, je continuerai à le faire au cours de mon mandat de Conseiller des Français de l'Étranger.

Du **21 mai au 26 mai** par Internet, le **30 mai 2021 à l'urne, VOTEZ !** mais votez juste, votez pour la personne qui saura défendre vos intérêts auprès des autorités locales et françaises et qui sera capable d'aborder avec vous les sujets qui vous concernent, sans *a priori*, sans préjugé politique ou partisan, avec conscience et ouverture.

**Avec toute mon amitié, dans l'unité et dans l'action !**

Stéphane JULLIEN.

Amicalement

